

Fecha: 21/08/2024 Vpe: \$506.737 Vpe pág: \$1.097.600

Vpe pág:\$1.097.600Difusión:Vpe portada:\$1.097.600Ocupación:

Audiencia: 66.983 Tirada: 20.174 Difusión: 19.138

46,17%

Sección: A Frecuencia: 0

n: ACTUALIDAD

unica a pilinta pide

Pág: 7

Simbólica primera piedra da el vamos a anhelado SAR Miraflores

Tras más de una década de espera, ayer se dio el vamos a las obras del recinto en la parte alta de Viña del Mar; un proyecto que incluso estuvo truncado por la toma del terreno.

Mirian Mondaca Herrera mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

n un anhelado proyecto, que pasó por
períodos en los cuales incluso la comunidad
pensó que no podría concretarse, se convirtió para
un considerable número
de quienes habitan la parte alta de Viña del Mar el
SAR (Servicio de Alta Resolutividad) de Miraflores. Y
es que fueron más de 12
años de espera los que estuvieron cruzados incluso
por una toma del terreno
de por medio.

Sin embargo toda la incertidumbre quedó atrás y la perseverancia de la comunidad por defender la construcción de este recinto de salud tuvo su recompensa ayer, ya que se realizó la instalación de la primera piedra.

Una muestra de aquel esfuerzo fue el hecho de que acudieran a tribunales mediante la presentación de recursos. "Junto a los vecinos de Miraflores hicimos un trabajo de articulación para poder lograr que el SAR de Miraflores finalmente fuera realidad, hoy día estamos celebrando la primera piedra. Aquí no hubo color político, hubo unidad y trabajo", seña-



FINANCIAMIENTO ES DE FUENTE DEL MINSAL, CARTERA DE PROYECTOS DE INVERSIÓN EN SALUD.

ló Christian Lucero, abogado que en 2021 patrocinó una acción de la Agrupación de Juntas de Vecinos de Miraflores, del Consejo de Salud Miraflores, del Consejo de Salud Lusitania y de la Unión de Condominios Sociales con miras a recuperar el terreno.

Aquello, sumado a múltiples otras gestiones conjuntas posteriores, y en particular de autorida des propició que finalmente pudiera comenzar la construcción.

En esa línea, justamente la alcaldesa Macarena Ripamonti destacó el esfuerzo conjunto y transversal que se hizo para que el inicio de las obras se convirtiera en realidad. "Logramos incluso hacer un desalojo respecto a este espacio, porque hay un bien superior, que son 109.000 personas. Así que me siento muy orgullosa, hoy día ya llega la empresa a trabajar, comienzan

las obras de faena, los cierres y vamos a estar pendientes para poder sacar rápidamente este proyecto, que va a significar una ayuda y va a descomprimir sobre todo al Hospital Gustavo Fricke".

Gustavo Fricke".

En relación a la relevante utilidad que prestará el
SAR, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar
Quillota Petorca, Andrea
Quiero, explicó que se trata
de un dispositivo sanitario
que "va a complementar a

600

días tendrá la empresa contratista para ejecutar las obras civiles. Financiamiento es de \$4.875.711.539.

nuestro Centro de Salud Miraflores". "Esto permite la continuidad de los cuidados y permite una respuesta mucho más cercana a la población", agregó.

. En tanto, la seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga, remarcó que la salud se levanta como una de las prioridades a nivel regional y nacional. "El Ministerio de Salud ha puesto como prioridad en su cartera de inversión de más de 5.000 millones de pesos, y que tiene que ver con poner al centro las prioridades de los vecinos y de las vecinas de nuestro país", dijo.

El proyecto considera la ejecución de una obra nueva de 854,63 metros cuadrados , en tres niveles. Está emplazado en un terreno de 7.184,85 metros cuadrados, ubicado en avenida Padre Alberto Hurtado 2125, Miraflores Alto.